



La construction d'écoles est l'un des aspects importants de la collaboration fédérale-provinciale en vue d'élever les connaissances techniques et d'accroître la compétence de la main-d'œuvre. En décembre 1963, trois ans après l'adoption de la loi sur l'aide à la formation technique et professionnelle, le gouvernement fédéral avait approuvé la construction, l'agrandissement ou la modification de 543 écoles secondaires techniques et professionnelles, instituts de technologie et écoles de métiers au Canada, pouvant loger 145,000 élèves de plus.



Des milliers d'hommes et de femmes ont trouvé de l'emploi depuis deux ans grâce au programme de réadaptation des chômeurs administré conjointement par le Service national de placement et les commissions scolaires; 35 localités offrent quelque 60 cours différents variant de un à dix mois.



La Parkway Vocational School, à Toronto, achevée en 1963, peut recevoir 760 étudiants.



L'expansion des installations matérielles et le nombre croissant d'étudiants exigent un personnel enseignant plus nombreux et très compétent. En vue d'y pourvoir, le gouvernement fédéral et les provinces mettent en œuvre un programme conjoint de formation et de perfectionnement des instituteurs techniques et professionnels.



Les gouvernements et l'industrie collaborent au perfectionnement des aptitudes des travailleurs; les employés de divers établissements voisins fréquentent des cours de trois heures par jour pendant six mois dans le dessein d'accroître leurs connaissances en mathématique, sciences et anglais.

Le premier étudiant à s'inscrire au Northern Alberta Institute of Technology, à Edmonton; l'institut a ouvert ses portes à 2,500 étudiants en 1963.

L'Eastern Ontario Institute of Technology, à Ottawa, sera prêt à recevoir son premier contingent d'étudiants (800) en 1964.

Environ 14,000 étudiants de plein temps se sont inscrits, à l'automne de 1963, à des cours techniques post-secondaires d'un à quatre ans; 35 établissements offrent ces cours au Canada.



Caractéristiques des nouveaux établissements post-secondaires sont ceux du Nova Scotia Institute of Technology, à Halifax. Inauguré en 1963, les inscriptions y ont été de 900.



Les gouvernements fédéral et provinciaux aident financièrement à la formation d'apprentis dans des métiers spécialisés.